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L'anno duemilaventuno, il giorno 28 del mese di giugno, alle ore 12.15,

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si riunisce la

Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, con i

seguenti punti all'ordine del giorno:

1] Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde Pubblico e di

eventuale Regolamento Comunale del Verde Privato;

2] Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento dei Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione;

3] Progetto difattibilità tecnico ed economica per la costruzione di un complesso

per la macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine.

Proposto di delibera per l'approvazione del progetto di fattibilità tecnica e per

l'adozione della variante urbanistica do parte del Consiglio Comunale ai sensi dei

commi 2,3 e 4 dell'art. 19 del D.PR. 8 Giugno 2001 n. 327;

4] Segnalazioni provenienti dalla cittadinanza relative a disservizi e

malfunzionamenti;

5] Varie ed eventuali;_

6) Approvazione del progetto di fattibilità tecnico ed economico per lo



realizzazione di un polo florovivaistico nella sede dell'ESA in c/da S. Andrea del

Comune di Barcellona Pozzo di Gotto ed adozione della variante allo strumento

urbanistico ai sensi dell'art. 19 del DPR 8 giugno 2001 n. 327 e ss.mm.ii..

7) Programma triennale dei lavori pubblici 2021-2023 ed elenco annuale dei

lavori anno 2021.

Alle ore 12,15 è presente il cons. PINO Carmelo .

Alle ore 12,30 si aggiungono i cons. CATALFAMO, GRASSO e LA ROSA,

il Presidente dichiara aperta la seduta.

Si pone in trattazione il punto 7 dell'Ode e si prende atto della circostanza che

ad oggi, sebbene sia stata fatta espressa richiesta, non è pervenuto il testo in

formato nativo o comunque leggibile. Lo stesso è accaduto per quanto riguarda

il punto 6 dell'Ode.

Alle ore 12,35 si aggiungono ai lavori i cons. SlDOTl e PINO Angelita.

Si passa a discutere di quanto sarà discusso e proposto nel periodo estivo.

Alle ore 12,55 si aggiunge ai lavori il cons. LEPRO.

Si discute della bozza di regolamento di cui al punto 1) dell'Ode.

Alle ore 13,30 la seduta viene dichiarata chiusa. \
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